

2020年12月4日

## 当社海外拠点における新型コロナウイルス感染者の発生について

株式会社ヨコオの海外子会社である YOKOWO ELECTRONICS (M) SDN. BHD.(マレーシア、以下「YEM」)に勤務する現地の事務職に従事する従業員(1名)が、新型コロナウイルスへの PCR 検査の結果、陽性であることを確認しましたのでお知らせします。

当該従業員は、11月29日(日)(現地時間、以下同じ)に医療機関にて PCR 検査の結果、新型コロナウイルスの感染が判明し、現在は無症状であるとのことで、軽症者向けの病院で隔離されています。また、当該従業員は11月27日(金)より自宅待機をしており、YEM はすでに当該従業員の行動履歴より濃厚接触の可能性のある従業員を確認しており、濃厚接触の可能性のある従業員については、即日自宅待機を指示し、健康状態の経過を確認するとともに、PCR 検査の実施を進めています。また、その他全従業員の体調等の確認も行った結果、発熱者、体調不良者はいませんでした。

現地の保健機関と連携して、建屋および工場内設備の消毒を即日実施し、さらなる陽性者の発生を防ぐ対応しております。また、お客様への納品に遅延は発生しないことを確認しています。

関係者の皆様に多大なご心配をおかけすることになり、心よりお詫び申し上げます。

今後も、お客様と従業員の安全を最優先に考え、関係機関と連携し感染拡大の防止に努めてまいりますので、地域の皆様、当社グループに関係の皆様におかれましては、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

今後、あらためて開示すべき事項が生じた場合には、速やかにお知らせいたします。

以上

### ■ 経緯の補足説明

マレーシア政府より、最近のマレーシアにおける感染状況を踏まえ、YEM の近隣地域に EMCO(強化活動政令)が発令(期間は、11月27日(金)～12月10日(木)このエリアに住まいの方は、他地域との出入り禁止)され、このエリアから勤務している弊社従業員も EMCO を遵守し自宅待機を指示するなか、そのうちの1名が PCR 検査の結果、11月29日(日)に陽性者と判明しました。